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Куронен - Председатель
Ачинского районного
Совета депутатов. Д.С,
Черенев - !иректор ООО
кРКХ>, Iо.Г. осипенко -
заместитель

руководителя КГБУ
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С.А. Рылtlв
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fJ Вогrросы на сход граждан:

1 О заготовке дров гражданами и
сбор недревесных лесных ресурсов.

2 Водоснабжение и водоотведение,

a
J Обращение с твердыми

коммунальными отходами.

Разное.4.
I
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20.02.2020

протокол Лbl

ла п ш их, п.*о.оlхНl;xJffi; и нского ра й она

l5-00 часов с. Лапшиха

ПРедседательствующий 
о.д. шмырьCeKpeTapu 

И.В, Пергунова

Присутствовало: 54 чел.

председательствующий гIредлагает повестку дня:

1. о заготовке дров гражданами исбор недревесных лесных ресурсов.2. Водоснабжение и водоотведение.
3, Обращение с твердыми коммунальными отходами.4. Разное

Председательствующий спрашивает о вопросах, обсуждениях
ОбсУждение данного вопроса - открытое.

За повестку проголосоваIи единогласно.

ПЕРВЫЙ ВОПРОС

l. о загс

iF;J ъ"Iн. :: х[#::# БН fiЖ;Ч ;:: #;:Ж ff llil! i ;
на сегодняшний день имеется неофициальное разрешение на заготовкудров и деловой Древесины. Отпускаться древесина будет no оо.о"ору.Тарифы остаются прежними. 

- 
Прелусмотрено: 20 кубов на дрова, 25куб.- на ремоНт хозпосТроек' l50 куб. - на строительство дома.l4 февраля была aоrдчпu межведомственная комиссия, которая буде,осуществлять проверку исполнения договора,Так же внесены изменения в Зако" nfu, о, 18.04.2019 м7-2б9з (о

ЖН1;:,Т"#,." 'uoou ГражДана'" п"дЬ.весных лесных ресурсов для
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Выступили жители:

l. Столпец Г.П. житель села: <Какими можно пользоваться
инструментами для сборки валежника?>

Ю.Г. Осипенко - <Ручная пила, топор, бензопила>>.

2. Шмаргунова Т.П. - житель села: кКак отчитаться по спиленной
древесины, а именно по деляне?>

Ю.Г. Осипенко кОчистить свой выделенный участок и сделать

фото>.
З. N{ельникова Н.Н. житель села: <Щоговором не предусмотрено

фотографировать участок)).
Ю,Г. Осипенко - <Какой вы видите способ отчитаться?>

Председательствующий: <Предлагаю предложение о том, чтобы
добавить в f,оговор пункт <О фотографировании участка) инициировать в

Ачинское лесничество.

Прошу голосовать.

ГОЛОСОВАЛИ:
За-54
Против - 0

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению данную информацию.
2. Прелложение о том, чтобы добавить в .Щоговор пункт (О

фотографировании участка)) инициировать в Ачинское лесничество.

Прелселательствуюший спрашивает, есть еще дополнения по первому
вопросу, дополнений нет.

второЙ вопрос

2. Водоснабжение и водоотведение

- По второму вопросу выступила Глава Лапшихинского сельсовета О.А.
Шмырь, директор ООО (РКХ) Черенев Д.С., представитель Ачинского
района Рылов С.А.

Уважаемые }кители села, 26 января 2020 года между Администрацией
Ачинского района и ООО (РКХ) закончился договор на обслуживание
объектов инфраструктуры на территории Лапшихинского сельсовета.

НО, ООО (РКХ) продолжает осушествлять обслухtивание сетей
водоснаб}кения.

Что касается д. Тимонино по водоснабжению до 24 ноября 2020 года
остается управлять VIУП (РКК).
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председательствующий спрашивает о вопросах, обсуждениях

обсуждение данного вопроса - открытое.

Выступили жители:

1. Vlельникова Н.Н. - житель села: <Почему на ул. Железнодорожников
вода воняет тиной?>.

2. Плеханова Л.И, - житель села: <Почему на ул. Советской плохой
напор воды?>.

3. Ерхан В.Т, - житель села: <Как идут начисления за воду?>

Черенев Д.С. директор ООО кРКХ>:
l.Вода воняет тиной, потому что тупиковая улица, разбор воды

слабый.
2.Если мы подадим больше давления в систему, то порвем сети. Сейчас

в системе 2 очка, этого достаточно).
Лялюгина Т.А. бухгалтер ООО <РКХ>:
<Что касается начисления, то еще ни кому не отказаJIи разобратЬсЯ В

начислениях в частном гlорядке.

Прелселательствующий спрашивает, есть еще дополнения По второМУ

вопросу, дополнений нет.

РЕшИЛИ:
Принять к сведению данную информацию.

ТРЕТИЙ ВОПРОС

З. Обращение с твердыми коммунальными отходами.

- По третьему вопросу выступила Глава Лашшихинского сельсоВеТа О.А.
Шмырь.
Во исполнение протокола Губернатора Красноярского края А.В. Усса от

|6.|2.2019 jYs270 о проведении разъяснительной работы среди населения о

правилах утилизации золошлаковых и растительных отходов.

Прелседательствующий слрашивает о вопросах, обсуждениях

Обсужление данного вопроса - открытое

Выступили жители:

1. Щубиненко А.Ф.- житель села: <Почему высокий тариф на мусор?>
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2. Замятина Т.А. житель села: <Мусорные баки постоянно
переполнены).

прелселательствующий предлагает на следующий сход граждан
пригласить регио ныIьного оператора <Экотранс порт).

Председательствующий спрашивает, есть еще дополнения по третьему
вогIросу, дополнений нет.

3,Ревякина л,и, житель села: <Предложение пригласить на
следующий сход граждан районные электросети. Опоры вэл сильно
наклонились, Может Привести к Падению И разрушению Домов)).

РЕШИЛИz
l.Принять к сведению данную информацию.
2.пригласить на следующий сход граждан регионального оператора

<Экотранспорт)).
3. Пригласить на следующий сход граждан АРЭС.

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС

4. Разное
- По четвертому вопросу выступила Глава Лапшихинского сельсовета о.д.
Шмырь,

з0.|2.2019 состояласЬ внеочереднаЯ сессиЯ Ачинского районного
Совета депутатов, на которой Проект решения Ачинского районного Совета
депутатоВ (о принятии Ачинским районом к осуществлению части
полномочий от Лапшихинского сельсовета)) на период с 01 .01.2020 по
З|.|2.2020 был рассмотрен и не принят.

полномочия по водоснабжению остались у сельсовета.

Куронен С.А. прелседателЬ Ачинского районного Совета депутатов:
<<На сессии депуТат Куимов А.д. ПРедлоlкил не принимать полномочия от
Лапшихинского сельсовета в связи с тем что, сельсовет саморазвивающийся,
а так же самодостаточный, Хотя Глава района Розанчугов отметил, что
сельсовет тянет район вниз.

Я не знаю, почему так депутаты поддержали предложение Куимова,
проголосовали за то чтобы не принимать полномочия от Лапшихинского
сельсовета, может это чей - то политический ход?>

председательствующий спрашивает о вопросах, обсуждениях.

обсужление данного вогIроса - открытое.

Выступили жители:

1, Ельцов и.д.- житель села: <Чем грозит сельсовету непринятие
полномочий районом?>
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Колпаков в.в. - депутат дчинского района: <Ни чем особенным. Это
может даже и лучше, как на примере МIалиновского сельсовета, перевести
объекты жкх в собственность, а потом можно булет заявляться в разные
программы в Министерство по Жкх, и ремонтировать эти объекты>.

Прелселател ьствую щи й :

- Вопросы ещё есть?
- Вопросов нет.

П редседател ьствую щ и й :

-Все вопросы повестки дня рассмотрены.
П релседател ьствующи й :

- Сход гра)кдан села Лапшиха объявляется закрытым.

Пр.дс.дuтельствую О.А. Шмырь

Секретарь И.В. Пергунова
02
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